



León, 17 de septiembre de 2014

## **El PSOE reclama medidas urgentes y excepcionales contra la proliferación de roedores**

- **Diez recuerda que además de las denuncias de Santa Marina existen quejas similares en San Mamés, Mariano Andrés y Armunia**
- **El Grupo Socialista recalca que es una muestra más de la dejadez y suciedad en la ciudad**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama medidas urgentes y excepcionales para atajar la proliferación de roedores que se ha distribuido por la ciudad. Los ediles socialistas recuerdan que además de las últimas denuncias hechas públicas por vecinos del barrio de Santa Marina, este verano ha habido quejas similares de los residentes de Mariano Andrés, San Mamés y Armunia. En concreto en la zona de Mariano Andrés, los vecinos han visto animales en la zona de recreo infantil próxima a la calle Melluque.

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista, destaca que las denuncias vecinales constatan la gravedad de un problema que es muestra y síntoma de la dejadez y suciedad de la ciudad, una situación que –explica– “hemos denunciado en multitud de ocasiones sin que se lleve a cabo ninguna medida especial para solventarla”.



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



Diez explica que la proliferación de solares sin cuidados, la falta de atención a muchas zonas deshabitadas y la falta de limpieza general hace que las plagas de todo tipo estén aumentando en la ciudad por lo que requiere por parte del Ayuntamiento planes urgentes que devuelvan la normalidad a la ciudad.

Asimismo reclama la puesta en marcha inmediata de una campaña de desratización ya que desde hace dos años no se ha llevado a cabo ninguna medida para acabar con estos animales en la ciudad, paralizando las campañas anuales de reparto de raticida que se ejecutaban en legislaturas anteriores, y limitando las actuaciones a la red de alcantarillado el pasado año lo que se ha mostrado insuficiente.